
2023年度 石川県損害保険代理業協会 第８回（臨時）理事会議事録 

1． 日時 2024年 1月 12日 13:30～15:30 

2． 場所 事務局／Ｚｏｏｍミーティング  

3． 出席者 浜上会長、松岡副会長、宮野副会長、竹村専務理事、加志常務理事、 

小酒常務理事、山下常務理事、林常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、山本理事、田端理事、東川理事、清水理事、 

津田監事、事務局岩本 

全理事数 22名、出席理事数 14名、出席監事数 1名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 浜上会長 

2． 能登半島地震被害状況 津田監事 

直接会員代理店へ電話連絡した。珠洲市・輪島市・穴水町・能登町は電話

が不通でしたので、保険会社と連絡を取って得た情報である。 

重政さんは裏山を通ってかなり歩いた上で避難されたようである。自衛隊

が作った道路を通り、金沢まで車で避難し、金沢で営業をしている。 

電話連絡をしている中で地震以前に岡田モータースの代表者が亡くなって

おり変更があることがわかった。 

輪島市もほとんど電話が繋がらなかった。羽咋より南の地区ではインフラ

も異常なく営業されている。 

情報が入り次第、更新していく。 

市町村ごとの人口・世帯数・インフラ状況・会員数の一覧表を作成し、交通

状況の情報や保険会社の体制、石川県代協の支援活動も併せて日本代

協へ報告する。 

代協会員の状況については代協でリスト化し把握できているが、保険会社

がその他の代理店の状況を確認していない。 

日本代協中島副会長から、契約先に手指消毒のアルコールを扱っている

所があるので、いつでも送ることが出来るという話をいただいている。 

山田：損保ジャパンは七尾市に支援物資を運んだそうです。奥能登までは行

けていない。2日ほど前の情報なので、現時点では行っているかもしれ

ません。 

津田：ＭＳ社の社員の話によると、保険会社から奥能登へは行かないように

との通達が出ている。他の保険会社ではどのような指示が出ているの

かわからない。 

岩本：損協宮崎事務局長様より、ＭＳ社については代協会員であれば物資を

お分けすることは可能であると聞いている。 

津田：損協宮崎事務局へは能登半島地震における保険会社各社の動きを教

えて欲しいとの依頼をしたが、情報を得ることが難しいようだった。 

3． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 小酒組織委員長 

・入退会について 

 入会 (株)アドバンスゲート＜ＡＩＧ＞ 

 退会 (株)ユニライフコーポレーション 

 ★正会員現況報告 155店（1月 12日現在） 

令和５年度の増強目標は３店なので、あと 1店となる。 

皆様のご協力をお願いしたい。 

・賛助会員入会 ユニバーサルライフ(株)金沢支社 

 2）1/5臨時役員会の議事録 竹村専務 

1月 5日（金）15：00～ 石川県代協事務局にて開催。 



令和 6 年能登半島地震についての応援・支援体制について打ち合わせを

した。 

浜上：小松・金沢支部会員にお見舞金の募集案内をすること。日本代協でも

熊本地震の際に募金を集めたのと同様に全国に対して義援金募集の

発信を行うという話もある。 

物資の支援としては、どのような事ができるのか理事会で話し合ってい

きたい。 

 3）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

12月のご紹介は 14台。 

12月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部    2台 累計   20台 

   金沢支部   8台 累計   81台 

   小松支部    4台 累計    54台 

 

 車検のご紹介台数は 2台、 

     12月末で計 50台 

 

 全国順位のご報告（12月末時点） 

① 鹿児島 300台  ②北海道 174台  ③石川 155台 

 4）その他 ・2024/4月開講コンサルティングコース受講申込状況 

 佐野：本日受講申込状況の更新がありましたが、変わらず 1 名となってい

る。低調な申込状況である。皆様のお力でお声掛けをお願いしたい。 

・第 20回「ぼうさい探検隊マップコンクール」審査結果と参加賞の提供 

・2024年 3月 8日（金）金融庁保険課長と代協会長との意見交換会実施  

 質問事項について 

 竹村：石川県代協理事からの質問事項の提出はなかった。 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．議事 

１）春季セミナーについて 

＜説明＞ 

津田監事 

昨日、会場の加賀屋から 3 月末まで復旧が不可能であるとの連絡が入った。2 月の春季セミナーは

加賀屋では行えない事になった。 

浜上会長 

2 月 22 日の日程は変更せず別会場で行うか、延期するか、中止するか等、皆様のご意見を伺いた

い。 

津田監事 

まず従来の宿泊の形でできるのかどうかをお聞きしたい。 

中止するか、加賀地区の宿泊施設で可能かどうかをお聞きしたい。 

＜意見＞ 山田：時期をずらして、能登地区で行えないか。 



山本：時期をずらして可能なのであれば能登地区で。 

山下：被災している方がいるので、中止すべきではないか。 

田端：能登の復興の為に能登で開催するという考えもあるし、被災されている方の事を考えるとパーテ

ィー等はできないので、懇親会なしセミナーをする。時期をずらして総会に含めて行う案もあるの

では。 

林：能登で開催できるのが良いとは思うが、2 月ではまだまだ落ち着いていない。違う形で開催できれ

ばいいのではないか。 

清水：加賀でも 2 次避難の方の受け入れが始まる。その時期に行うのは適当ではない。状況を見て、

能登の復興になるイベント等を考えてはどうか。 

佐野：能登の代理店の方も参加できるタイミングで、延期が良い。 

東川：準備の労力やお金を能登の復興にかけた方が良い。能登が元気づけるイベントを開催するのも

良いのではないか。 

小酒：現実的に延期か中止が良い。会員にも地震の状況をお伝えした方がいいのでは。その上で支

援を募るイベントは企画しても良いのでは。 

松岡：皆さんの意見を聞いて、延期が良い。 

宮野：2/22のセミナーは無理がある。別の形のイベントを時期をずらして、できれば能登で。 

竹村：春季セミナーに拘らず、時期をずらして違うイベントを行ったら良いと思う。 

浜上：基本は延期。セミナーは WEBで開催し、小松や金沢支部会員の方に向けて行い、現状をお伝え

する機会を設ける事も一案ではないかと思う。 

津田：2月の春季セミナーは中止でいいと思う。その後のイベントは、また企画すればよい。5月の総会

までにどんな事を企画しどんなふうにできるのかをご検討して頂ければ一番良い。 

宮野：輪島の断水については、復旧まで半年～一年をみなくてはならず、戻るのは難しい。 

＜説明＞ 
竹村専務 

春季セミナーは中止とする。その後のイベントについては、状況をみながら企画していきたい。 

2）ブランディング広告 1/20 

＜説明＞ 

清水広報委員長 

能登半島地震の発災により、岩井広報副委員長から 3/11に掲載予定の新聞広告を早めて掲載して

はどうかという話があり、浜上会長にも打診し、今回の理事会に上程している。 

1/20（土）に掲載が可能であるが、①1/20 の新聞広告掲載の可否 ②デザイン面の選択について審

議願いたい。 

 

浜上会長 

岩井広報副委員長より、今回は問合せしやすいように代理店の電話番号を掲載するという事を聞い

ている。 

 

① 1/20の新聞広告掲載の可否については、承認され 1/20に掲載する。 

② 3パターンの内、1番目のデザイン案に決定した。 

 

竹村専務 

今回の地震に対するお見舞いの文言についてのご意見はないでしょうか。 

お見舞いの文言については、別料金 10万（+消費税）がかかるが、CM料金で調整する。 

字体や掲載場所については、広報委員会と会長とで最終決定する。 

3）能登支部への義援金募集 

＜説明＞ 

竹村専務 

 義援金口座を北国銀行にて作成し、会員へご案内する予定である。案内文についてのご意見があれ

ばお伺いしたい。 

→頂いたご意見の通り修正し、早急に会員にご案内する。 

津田監事には会員被害状況について取りまとめ、日本代協へ報告をお願いしたい。 

 

津田監事 

全国各地から支援の要望の話があるのですが、能登支部会員の理事の方が現地に戻る際に持っ



て行ってもらう事は可能でしょうか。必要な物資については、被災した会員の方へのヒアリングが必

要。 

竹村専務 

必要な物資もその都度変わるでしょうし、代協としてお役に立てるように考えていきたい。 

浜上会長 

物資を集めることをまず率先して行い、お届けすることはその後に考えていきたい。 

本日この後、損協との懇談の際に要望を出したい。事務局に集約したい。 

現状で手指消毒・マスク・口洗浄についての要望をお伝えしたい。会員に限らず物資をお渡しする事

も選択肢に入れて、物資を集めたい。宮野さんは、許可が出ないと輪島には戻れない状況で、いつ

戻れるかわからない。 

4）その他 

＜説明＞ 

・新入会員オリエンテーションについて 

小酒組織委員長：予定している日程で、WEB で開催したい。事務局から参加予定の方へ、WEB での

ご案内をしていただき、開催可能であれば 1/19に行う。 

・寄付金贈呈式について 

1/16の予定でしたが延期となっており、今年度中に贈呈式が出来るように調整したい。 

・高校出前講座 

1/17内灘高校 1/26松任高校 2/1金沢辰巳丘高校 2/9寺井高校 

 

 

次回会議開催について  

司会 日時：２０２４年２月２２日（木）１３：３０～１５：３０  

場所：Ｚｏｏｍミーティング 

  

  

 

 

議事録作成人 

 

 

松岡 圭一     印 

 

議事録署名人 

 

 

浜上 洋之     印 

 

議事録署名人 

 

 

   竹村 敏之     印 

  


